



Was macht man, wenn man sechs leidenschaftliche Friseurlehrerinnen, eine spannende Haarmesse und einen Flug nach Düsseldorf kombiniert? Richtig – eine unvergessliche Reise voller Trends, Kontakte und jede Menge Haarspray!

Unsere engagierten Expertinnen haben die internationale TOP HAIR-Messe in Düsseldorf unsicher gemacht und dabei nicht nur die neuesten Frisurentrends, Farbtechniken und Styling-Innovationen unter die Lupe genommen, sondern auch wertvolle Kontakte zu namhaften Firmen geknüpft. Ob trendige Kooperationen, exklusive Produkttests oder inspirierende Workshops – unsere Lehrerinnen haben alles mitgenommen, was die Branche zu bieten hat (und das eine oder andere Goodie für den Unterricht natürlich auch).

Doch in unserer Berufsschule geht es nicht nur um perfekte Schnitte und trendige Farben – sondern auch um Verantwortung. Darum setzen wir uns aktiv mit Hair Help für echte Nachhaltigkeit in der Friseurbranche ein!

Abgeschnittene Haare müssen kein Abfall sein: Mit den innovativen Haarfiltern von Hair Help werden sie zu natürlichen Öl-Bindern, die Gewässer weltweit schützen. Wir finden: Das ist gelebte Umweltfreundlichkeit – direkt aus dem Salon!

Jetzt freuen wir uns darauf, das frische Wissen mit unseren Schülerinnen und Schülern zu teilen – und wer weiß, vielleicht sehen wir ja schon bald einige von euch auf der nächsten Messe, wie sie die Friseurwelt rocken!

Ohne starke Partner wäre unser Engagement für innovative Fortbildungen nicht möglich – darum danken wir der Friseurinnung von ganzem Herzen für die Förderung und den Rückenwind!

